

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Asho se adjudica la gestión clínica en el Hospital Río Hortega por 130.000 euros

La empresa instalará un *software* de codificación hospitalaria que transforma el diagnóstico médico en parámetros estadísticos de medición para gestionar cerca de 40.000 altas.

---

PlantaDoce  
20 ago 2019 - 11:20



Asho sigue expandiendo su huella a base de concursos públicos. La empresa de asesoramiento hospitalario se ha adjudicado la gestión clínica del Hospital Río Hortega, situado en Valladolid, por 130.000 euros. En concreto, la compañía instalará un sistema de codificación hospitalaria que transformará el diagnóstico médico en parámetros estadísticos de medición.

Para Asho, se trata de “un servicio imprescindible para realizar una valoración del episodio asistencial a un paciente en cualquier centro sanitario”, tal y como ha señalado la empresa a través de un comunicado. **El *software*, según Asho, gestionará cerca de 40.000 altas médicas hasta 2020.**

Gracias a este contrato, el grupo de codificación refuerza su presencia en Castilla y

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asho-se-adjudica-la-gestion-clinica-en-el-hospital-rio-hortega-por-130000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

León, donde también gestiona las altas del Hospital Universitario de Burgos y del Hospital Universitario de Salamanca. Según los cálculos de Asho, la empresa habrá gestionado más de 153.000 altas en la comunidad a cierre de 2020.

## **Asho registró una facturación de 1,52 millones de euros en 2018, un 60% más respecto al ejercicio anterior**

A día de hoy, la compañía gestiona más de 40 proyectos en toda España y codifica alrededor de 500.000 altas anuales. Con una cuota de mercado del 47% en el país, Asho facturó 1,52 millones de euros en 2018, un 60% menos respecto al ejercicio anterior.

Algunos de los centros sanitarios más destacados que colaboran con Asho en la actualidad son el Institut Català de la Salut (ICS), el Hospital Sant Pau, el Hospital del Mar o el Consorci Sanitari del Maresme, todos ellos en Cataluña. Asimismo, el grupo también trabajo con los hospitales de la Orden de San Juan de Dios situados en Andalucía y Baleares.